

RESUMEN CURRICULAR

DRA. ADELFA DEL C. GARCÍA CONTRERAS

Egresada de la licenciatura en MVZ de la UAM-X en 1983, con Maestría en Producción Animal con énfasis en nutrición y selección de pie de cría en el Colegio de Posgraduados, y doctorado en Ciencias Veterinaria con énfasis en reproducción y nutrición en porcinos en la Universidad Complutense de Madrid. Miembro Nacional del Sistema Nacional de Investigadores Nivel II, Profesora investigadora titular C en la UAM-X, miembro y jefa de Departamento de Ciencias Zootécnicas de la Academia Veterinaria Mexicana, Miembro de la Red Mexicana de Recursos Zoogenéticos y Gestión Ambiental. Coordinadora de proyectos de la comunidad europea "EDULINK" para el desarrollo de programas de estudios en el área de porcicultura, para países en Latinoamérica, Coordinadora del proyecto IBEROEKA para el desarrollo tecnológico de productos para porcinos; Coordinadora del Proyecto de Recuperación del Cerdo Criollo en México, financiado por la FAO. Así como 20 proyectos más de diferentes instituciones nacionales. Asesora y directora de tesis de Licenciatura, y posgrado (maestría y doctorado). Ha participado con trabajos en congresos nacionales e internacionales, así como publicación de Artículos científicos, manuales, libros y capítulos de libros. Fundadora de la Policlínica Veterinaria y de Asesoría Zootécnica de la UAM-X, y del Laboratorio de Imagenología Zootécnica y Gestión Ambiental en la UAM-X. Participación en proyectos de transferencia tecnológica a productores porcícolas, a través de convocatorias nacionales de la secretaria de Agricultura, participación en la organización y capacitación de grupos GAVVATT a nivel nacional, y Fundación Produce. Actualmente representante de la Red Mexicana de Recursos Zoogenéticos en cerdos, por parte de la Dirección General de Ganadería SADER. Coordinadora del Proyecto FAO para los recursos Zoogenéticos porcinos. He sido presidente de la Asociación de Escuelas y Facultades de MVZ en México y Coordinadora de la Licenciatura en MVZ de la UAM Xochimilco. Miembro Activo del Consejo Nacional de Salud y Producción Porcina Comité 10 (CONASA). Además de participar en comités científicos de asociaciones nacionales e internacionales, en el área de porcinos y recursos zoogenéticos. Fundadora del proyecto de recuperación del cerdo criollo de Hidalgo "Ts'üdi xirgo", reconocido por dirección general de ganadería. Formadora de los grupos de mujeres aparceras para la crianza de cerdos criollos en el estado de Hidalgo. Responsable del Registro del Cerdo Criollo Ts'üdi xirgo en el DAD-IS. Merecedora del premio "Jabalí Dorado", presea máxima de la Asociación Mexicana de Veterinarios Especialistas en Cerdos, Premio al mérito académico de la Lic. en MVZ de la UAM-X, premio al mérito docente por parte del Colegio de MVZ del Estado de Hidalgo. Presidente fundadora de la Asociación de Egresados de la Lic. en MVZ de la UAM, Presidente fundadora de la Asociación de MVZ especialistas en cerdos del Estado de Hidalgo.